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                                                                                                                                          Anno: 2024/2025 

 

Verbale di riunione del  
 CONSIGLIO D’ISTITUTO  

 

Verbale n: 17   Data: 07/03/2025 

 

Convocazione: protocollo n° 0002624 Data: 01/03/2025 

 

Su richiesta: della presidente, sig.ra Tedeschi Alessandra 

 

Locale della riunione: Aula n. 2034, sede Fermi Ora inizio: 17:30 

         

Ora fine: 19:20 

  

Presidente: sig.ra Tedeschi Alessandra Segretario: prof. Pomiato Francesco 

 
 

Nominativo Componente Presente Assen. Giust. Assen. Ingiust. 

Milana Giuliana Dirigente Scolastica X   

Bruzzolo Francesco  Docente X   

Donato Giuseppe  Docente X   

Magisano Caterina Docente X (fino alle 18:40)   

Miatto Oscar Docente X   

Pedone Elvira Docente X   

Pianca Elena Docente X   

Pomiato Francesco Docente X   

Susana Alessandra Docente X   

Bottega Sabina Personale ATA X   

Festa Marco Personale ATA X (fino alle 18:40)   

Tedeschi Alessandra Genitore X   

Casadio Beatrice Studente X   

Gonzalez Labastida Sara Elisa Studente X   

Penkov Emily Studente X   

Piniè Stefano Studente X   

Tonon Monica D.S.G.A f.f. X Esperto amministrativo 

 

 
Constatata la presenza del numero legale, essendo presenti n. 16 su 16 membri, la Presidente dichiara 
aperta la seduta. 
Risultano inoltre presenti alla seduta, in qualità di uditori, 10 genitori. 
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Ordine del giorno: 
 

Punto n. Argomento 

1 Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2 Approvazione articolazione orario settimanale delle lezioni su 5 giorni dal lunedì al venerdì; 

3 Varie ed eventuali. 

 
 
 

Punto n° 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

 
Sintesi della discussione 

omissis 
 

Esiti 
omissis 

 

Delibera n. 112: 
il Consiglio d’Istituto, 
sentita la proposta della Presidente, 
DELIBERA l’approvazione del verbale della seduta n. 16 del Consiglio d’Istituto del 28/01/2025. 
 

Modalità di voto:  
 Unanimità Contrari n° 0 Astenuti n° 2 

 Maggioranza  Favorevoli n° 14 Voto Presidente  F C 

 
 

Punto n° 2 Approvazione articolazione orario settimanale delle lezioni su 5 giorni dal lunedì al venerdì 

 
Sintesi della discussione e proposte 
La Dirigente Scolastica propone al Consiglio di Istituto di adottare l’articolazione oraria su 5 giorni settimanali e 
presenta i vantaggi, già condivisi con il Collegio Docenti, che nella seduta n. 4 del 04/02/2025 si è espresso a 
maggioranza in modo favorevole. 
Innanzitutto chiarisce che l’articolazione oraria rimarrebbe la stessa, quindi ci sarebbero tre giorni da sei ore 
(due per le seconde IT) con conclusione alle 13:40 e due giorni da sette (tre per le seconde IT) con termine alle 
14:35; variazioni relative alle ricreazioni o alle pause comporterebbero una conclusione oltre gli orari indicati e 
anticipare l’inizio delle lezioni è difficile, perché la MOM non garantisce l’arrivo in tempo degli studenti. 
Questa articolazione consente di migliorare la distribuzione dell’impegno e del recupero psicofisico degli 
studenti, di articolare in modo più funzionale la didattica e di ottimizzare la presenza dei docenti e del personale 
ATA. 
Essa inoltre permette a studenti e docenti di conciliare la vita scolastica/lavorativa con quella familiare e con le 
attività extrascolastiche. Gli studenti avrebbero maggiore tempo per il riposo e lo studio (avere il sabato libero 
consente di recuperare energie e dedicare più tempo allo studio, riducendo lo stress) e potrebbero organizzare 
meglio il proprio tempo, utilizzando il finesettimana per attività extrascolastiche, hobby e sport e per trascorrere 
più tempo con la propria famiglia. Infine trarrebbero un maggiore benessere psicofisico, in quanto un giorno in 
più senza lezioni aiuta a ridurre l’affaticamento e il rischio di burnout. 
Tra i vantaggi per i docenti vi è una migliore gestione delle attività didattiche, infatti si cercherà di distribuire le 
ore di lezione in modo più efficace; inoltre gli insegnanti possono avere più tempo per la programmazione 
perché il sabato libero permette di dedicarsi alla preparazione delle lezioni e alla correzione dei compiti. Non da 
ultimo i docenti possono avere un maggiore equilibrio tra lavoro e vita privata, infatti il finesettimana di due giorni 
consente un vero e proprio riposo e molti chiedono di avere proprio il sabato come giorno libero, causando a 
volte non pochi disagi nella formulazione dell’orario. Anche la città potrebbe trarne beneficio, in quanto meno 
giorni di apertura significano meno consumi per riscaldamento, illuminazione e trasporti e minore traffico e costi 
di trasporto. Infine, per quanto riguarda il problema dei trasporti, la DS informa che ha già ottenuto rassicurazioni 
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da parte della MOM per una migliore gestione delle navette e aggiunge che si potrebbero aprire delle aule studio 
per gli studenti che non avrebbero un numero adeguato di corse per poter tornare a casa in tempi ragionevoli. 
Naturalmente sarebbe necessario un periodo di adattamento alla nuova articolazione ma sarebbe sicuramente 
vantaggiosa. La decisione riguarderebbe il prossimo anno scolastico, ma non è irreversibile e potrà essere 
modificata qualora non funzionasse. 
Si apre la discussione. 

omissis 
 

Esiti 
Non essendovi ulteriori interventi, si procede con la delibera. 
Vista l’importanza del tema la Presidente informa che intende procedere con la votazione nominale. 
Al momento del voto sono presenti 14 consiglieri su 16. 
 

Delibera n. 113: 
il Consiglio d’Istituto, 
valutata la proposta della Dirigente Scolastica, 
sentita la proposta della Presidente, 
ascoltate le istanze di genitori e studenti, 
dopo ampia discussione, 
DELIBERA a partire dall’a.s. 2025/2026 l'articolazione oraria delle attività didattiche su cinque giorni lavorativi, 
dal lunedì al venerdì, sabato escluso (cosiddetta settimana corta). 
 

Modalità di voto:  
 Unanimità Contrari n° 5 Astenuti n° 3 

 Maggioranza  Favorevoli n° 6 Voto Presidente  F C 

 
omissis 

 
 

Punto n° 3 Varie ed eventuali  

 
Sintesi della discussione e proposte / Esiti 
Non si registrano interventi.  
 
 
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta viene tolta. 
 
 

Treviso, 07/03/2025 

 

Il segretario Pomiato Francesco La Presidente Alessandra Tedeschi 

 


